
СОДЕРЖАНИЕ

СТАТЬИ

Богомолов И.К. Временное положение о военной цензуре: проект 1910 г.	7
---	---

ОБЗОРЫ

Комзолова А.А. Российская политическая элита и польский вопрос в Перовую мировую войну	25
Дунаева Ю.В. Болезни, эпидемии и пандемии в глобальной истории. Часть 1	34

РЕЦЕНЗИИ

Минц М.М. <i>Рец. на кн.: Феномен красной конницы в Гражданской войне</i>	52
Бабенко О.В. <i>Рец. на кн.: Rak K. Piłsudski: Między Stalinem a Hitlerem</i> (Рак К. Пилсудский: между Сталиным и Гитлером) ...	58
Емельянова Е.Н. <i>Рец. на кн.: Польша в борьбе за Восточную Европу, 1920–2020. Сб. ст.</i>	80

РЕФЕРАТЫ

Реф. кн.: Шпак Г.В. Изобретая пространство. Россия и Англия XVI–XIX вв. в путешествиях, трактатах, картах: монография	94
Реф. ст: Юксель М. Обзор проблем, связанных с принудительной миграцией и переселенческой политикой в Османской империи в XIX в.	104

<i>Реф. ст.:</i> Гросфельд И., Сакалли С.О., Журавская Е. Меньшинства-посредники и этническое насилие: антиеврейские погромы в Российской империи	109
<i>Реф. кн.:</i> Васильев М.В. Псковская деревня в Гражданской войне: сб. документов и материалов	113
<i>Реф. ст.:</i> Харрис С. На заре советского реактивного века: пассажиры «Аэрофлота» и культура авиации при Никите Хрущёве	115
<i>Реф. ст.:</i> Бранденбергер Д. Глобальный и транснациональный по форме, советский по содержанию: меняющаяся семантика интернационализма в официальном советском дискурсе, 1917–1991.....	118
<i>Реф. ст.:</i> Захарова Л. Вера в бюрократию и в технологию: эволюция политики и практики секретности в советском государственном аппарате (1917–1991)	121
<i>Реф. кн.:</i> Медведев Д.Л. Уинстон Черчилль. Личность и власть. 1939–1965	125
<i>Свод. реф.:</i> Новая литература по истории первой волны русской эмиграции	127
<i>Реф. кн.:</i> Йылмаз М. Турция. Полная история страны	134
<i>Реф. кн.:</i> Якимова Е.А. Векторы взаимодействия Израиля и Германии в контексте международных отношений.....	139
<i>Реф. ст.:</i> Тодорович М. Проблемы изучения османского наследия в Сербии	145
<i>Реф. кн.:</i> Иррациональное в русской культуре: сб. статей	149

CONTENTS

ARTICLES

Bogomolov I.K. Provisional Regulations on Military Censorship: Version 1910.....	7
---	---

OVERVIEWS

Komzolova A.A. The russian political elite and the polish question in the First world war.....	25
Dunaeva Y.V. Diseases, epidemics and pandemics in global history. Part I	34

REVIEWS

Mints M.M. <i>Book review:</i> The phenomenon of the red cavalry in the Civil war	52
Babenko O.V. <i>Book review:</i> Rak K. Pilsudski: Between Stalin and Hitler	58
Emelyanova E.N. <i>Book review:</i> Poland in the fight for Eastern Eu- rope 1920–2020. Dig. art.	80

ABSTRACTS

Ref. ad op.: Shpak G.V. Inventing space. Russia and England XVI–XIX centuries in travel, travel logs, maps: A monograph	94
Ref. ad op.: Yüksel M. A review on the entanglement of forced migration and resettlement in the 19 th century Ottoman Empire .	104
Ref. ad op.: Grosfeld I., Sakalli S. O., Zhuravskaya E. Middleman minorities and ethnic violence: anti-Jewish pogroms in the Rus- sian Empire	109

<i>Ref. ad op.</i> : Vasiliev M.V. Pskov village in the Civil war: A collection of documents and materials	113
<i>Ref. ad op.</i> : Harris S.E. Dawn of the Soviet Jet Age: Aeroflot passengers and aviation culture under Nikita Khrushchev	115
<i>Ref. ad op.</i> : Brandenberger D. Global and transnational in form, Soviet in content: the changing semantics of internationalism in official Soviet discourse, 1917–1991	118
<i>Ref. ad op.</i> : Zakharova L. Trust in bureaucracy and technology: the evolution of secrecy policies and practice in the Soviet state apparatus (1917–91)	121
<i>Ref. ad op.</i> : Medvedev D.L. Winston Churchill. Personality and power. 1939–1965	125
<i>Sum. ref.</i> : New literature on the history of the first wave Russian emigration	127
<i>Ref. ad op.</i> : Yilmaz M. Turkey. Complete history of the country	134
<i>Ref. ad op.</i> : Yakimova E.A. Vectors of interaction between Israel and Germany in the context of international relations	139
<i>Ref. ad op.</i> : Todorović M. The Problems of Studying Ottoman Heritage in Serbia	145
<i>Ref. ad op.</i> : Irrational in Russian culture: big. of articles	149